



### Auf dem Wulpensande.

**S**owohl Gudruns Mutter, die Königin Hilde, als auch ihr Bräutigam Herwig, ihr Bruder Ortwin und alle ihre Freunde waren der Meinung, Hartmut habe sie mit Gewalt zur Gemahlin genommen. Aber es war keiner unter ihnen, der nicht des festen Sinnes gewesen wäre, die Schmach zu rächen und die Arme wieder in die Heimat zu führen. Die Königin Hilde hatte sieben große und starke Schiffe und zweiundzwanzig kleinere Fahrzeuge erbauen, dazu auch unzählige Waffen anfertigen lassen. Da kam eines Tages der greise Trolt auf die Königsburg, und Hilde sagte ihm, sie wolle, ihrem toten Gemahle zu Ehren, ein Kloster auf dem Wulpensande erbauen lassen, darnach aber sollten ihre Getreuen die Heerfahrt nach der Normandie unternehmen.

Trolt sprach: „Die Zeit der Vergeltung ist endlich herbeigekommen, ein tapfres Geschlecht herangewachsen,